



# Editorial

## GALARDÓN AL INSTITUTO DE LA GRASA

El Jurado encargado de adjudicar el Primer Premio de Invención e Investigación Química Aplicada, « Profesor Martínez Moreno », en su reunión del día 18 de septiembre, presidida por el Vicerrector de Relaciones Institucionales y Extensión Cultural de la Universidad de Sevilla, acordó por unanimidad proponer a la Fundación García Cabrerizo la concesión del mismo al Instituto de la Grasa. De acuerdo con el acta correspondiente, los motivos que han fundamentado tal decisión, son los siguientes:

El Instituto de la Grasa constituye la obra fundamental, como investigador, del Profesor Juan M. Martínez Moreno.

Junto al Prof. Martínez Moreno, un grupo importante de investigadores se preocupó de transmitir a los sectores industriales correspondientes toda una serie de conocimientos y de formar científicos que pudieran continuar la obra, o fueran capaces de trasladar y aplicar los resultados desde el Instituto a las empresas privadas. Dicho grupo, en sus más de cincuenta años de existencia, ha ido dando soluciones a infinidad de problemas, y hoy en día sigue siendo un referente fundamental en muchos temas de investigación.

Por ello, los miembros del Jurado consideran que al premiar al Instituto de la Grasa lo hacen, asimismo, a todos los investigadores que han ejercido su labor en el mismo a lo largo de su historia y han contribuido a convertirlo en la institución de prestigio internacional, en el campo de la Química Aplicada, que es en la actualidad».

Con tal motivo, Grasas y Aceites quiere sumarse a dicho homenaje al Instituto de la Grasa y felicitar a todo su personal. Al mismo tiempo desea que el mismo sirva de acicate para progresar en la tarea de servicio a la Sociedad y a los Sectores afines, que tan provechosa y eficazmente han venido realizando su fundación.

Carlos Gómez Herrera  
Antonio Garrido Fernández